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LUCE DELLE EMOZIONI, PAROLE E AZIONI 

La nostra scuola primaria è una piccola scuola nel centro sud Sardegna che cura da anni 
l’educazione musicale degli studenti e delle studentesse in collaborazione con  l’indirizzo 
musicale della scuola secondaria di primo grado: attraverso progetti di propedeutica musicale 
a partire dalla classe terza e creazione di eventi/manifestazioni pubbliche in cui la musica è il 
vettore di messaggi ed emozioni. 

L’altro aspetto che curiamo con particolare attenzione è il benessere a scuola, il benessere del 
singolo individuo e della comunità scolastica. 

La musica si è rivelata un elemento fondamentale per il benessere nella nostra scuola. 
Attraverso i progetti musicali e le attività connesse, gli studenti e le studentesse non solo hanno 
sviluppato competenze artistiche, ma hanno anche imparato a esprimere le proprie emozioni, 
a collaborare e a rispettare gli altri. La musica è diventata una fonte di luce, capace di illuminare 
i momenti più difficili e di amplificare quelli di gioia, contribuendo a creare un ambiente 
scolastico positivo e inclusivo. Il nostro impegno continuerà in questa direzione, convinti che 
la musica sia un potente strumento di crescita personale e collettiva. 

Il nostro video nasce da un brainstorming sul titolo Musica come luce, da cui sono scaturite le 
domande, le frasi , le interviste e le scenette inserite nel video.  

La musica è stata vista dagli alunni e dalle alunne come vettore di luce ed emozioni positive nei 
momenti più bui e tristi, colonna sonora di felicità e strumento per veicolare messaggi  come il 
rispetto dell’ambiente e  il rispetto dell’altro.  

Le interviste ci hanno permesso di verificare le nostre ipotesi e di capire cosa provano le 
persone quando ascoltano la musica. Il video è una breve sintesi del materiale interessante 
che abbiamo raccolto, materiale che intendiamo approfondire ulteriormente in futuro. 

Speriamo che il nostro video collage, ricco di spunti reali, sia riuscito a trasmettere 
efficacemente i messaggi che abbiamo voluto condividere. 
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